

# Concurso de cuentos de Escuela de Marymount, Colombia, Medellín

En Colombia, Medellín tenemos un hermoso concurso del cuento y quisiéramos publicar algunos de los cuentos ganadores.

El año pasado participaron 480 niñas de 6 a 18 años de edad y fueron premiadas cerca de 60. Son de la escuela Marymount .

Teresita Estrada F.

Publicamos los cuentos ganadores por niveles de edad.

**PRIMER GRUPO Nivel TRANSICIÓN Primaria**

**Niños de 7 años**

**Y**

**SEGUNDO GRUPO Nivel SEXTO Bachillerato**

**Niños de 13 años**

.....

# **PRIMER GRUPO Nivel TRANSICIÓN Primaria**

## **Niños de 7 años**

### **HABÍA UNA VEZ UN PECESITO**

**POR:**

**CAMPANITA**

Había una vez un pececito.

El pececito se encontró una casa, era muy linda y él quería vivir en esa casa y ahí había comida y se enfermó de tanto comer y lo llevaron a la clínica y le dieron una pastilla y se alivió y fue a mercar. Compró dulces y comió poquitos para no enfermarse y zapaticos rotos mañana te cuento otro.

Juliana Hernández Franco

---

### **MANUELA Y PEPE**

**POR:**

**SUSANA**

Manuela y Pepe son novios.

Manuela invitó a su novio a la piscina y su novio se estaba ahogando.

Manuela sacó a Pepe de la piscina y le llevó a la casa.

Camila Restrepo Correa

---

## UN DÍA EN LA VIDA DE PONI

**POR:**

**PONI**

Érase una niña que se llamaba Poni y vivía en una finca muy grande, llena de caballos y de vacas. Todas las mañanas antes de ir al colegio iba a ayudar a ordeñar las vacas y luego se iba cantando para el colegio.

Un día, conoció a un niño llamado Lucas, él siempre iba al colegio, pero nunca jugaba con nadie.

Lucas era un niño muy triste, pues nunca había tenido juguetes.

Cuando Poni lo conoció lo invitó a jugar pero él ni siquiera le respondió y salió corriendo.

Cuando Poni llegó a su casa contó a su mamá lo sucedido, su mamá le aconsejó que el otro día volviera a intentarlo.

Así pasaron muchos días y nada dio resultado. Hasta que un día, Poni lo siguió hasta su casa, descubrió que Lucas vivía solo en su casa y no tenía ni un juguete.

Esa noche Poni le dijo a su mamá que lo adoptaran.

Al otro día, las dos fueron al colegio hablaron con la profesora y con Lucas.

Desde ese día Lucas se fue a vivir a la casa de Poni.

Paula Sánchez Navarro

---

## LA PULGA

**POR:**

**KATHY ESTRADA POSADA**

Había una vez una pulga que vivía en un algodón grande, blanco y suave pero tenía muchos temblores de tierra y se cayó y se dio cuenta que su casa era un perro.

Kathy Estrada Posada

---

## LULÚ VA AL CAMPAMENTO

**POR:**

**LULÚ**

Había una vez una niña que estaba jugando, entonces su mamá le dijo: ve a un campamento y ella le dijo: claro que sí mami, y tu vas a ir?. Claro que sí voy a ir, y vamos a ir toda la familia? Sí, y se fueron en bus y llegaron al campamento, se empiyaron y ella se puso la piyama e hizo las tareas y se acostaron a leer y se durmió.

Luisa Botero Restrepo

## SEGUNDO GRUPO Nivel SEXTO Bachillerato

### Niños de 13 años

**"UN DÍA EN LA VIDA DE MI MADRE."**

**HABÍA UN VEZ**

Se puede decir, que mi mamá es multi usos, hace de todo.

Para comprobarlo voy a contarles como es un día cualquiera en su vida.

Todo comienza a la 1:00 de la mañana cuando se oye un estruendoso grito: "Mamiiiiiiii".

Pueden imaginarse quién es? Pues claro, Aleja, mi hermana, quién llama a mi mamá para que le ponga el cassett de la "Sirenita."

Luego, cuando puede seguir soñando, que a propósito, sueña las cosas más extrañas, un ronquido de mi papá la interrumpe

Pero ella sólo lo codea y se tapa con la almohada.

Suena el despertador de mi papá, el mío, pero ninguno de los dos se despierta, sólo mi

mamá. Me despierta, despierta a mi papá, vuelve a despertarme, pues me he quedado dormida otra vez.

Pide el desayuno, despierta a mi hermana, la viste le mete la camiseta de gimnasia hasta que salga por la parte inferior del short. A Aleja se le metió en la cabeza que la camiseta es por dentro.

Cada mañana tiene que luchar por sus oídos a causa de la pataleta matutina de Alejandra, por el peinado, las trenzas de tres centímetros, el desayuno, etc.

Nos acosa para que estemos listas a tiempo y nos lleva al colegio.

Firma la tarea de matemáticas o la circular que olvidé entregarle hace dos semanas.

A las 7:00 en punto de la mañana debe estar en su trabajo, pero siempre llega tarde, por sus hijas, y tiene que aguantarse la cantaleta de su jefe.

Después del trabajo (2:00 ó 3:00de la tarde), realiza actividades de mensajería como pagar cuentas, hacer consignaciones, llevar a arreglar el carro, el equipo de sonido, el computador, el televisor, etc.

Algunas veces le queda tiempo para hacer ejercicio.

Entre las 4:00 y las 5:00 de la tarde, es chofer, nos lleva a Aleja y a mí a clases, a mirar algo que nos gustó en el centro comercial, a comprar papeles de todos los colores para la exposición del día siguiente o algo por el estilo.

A las 6:00 p.m. sale, a la carrera, para su clase de francés y llega diciendo: "Saqué 5 con 5".

A las 8:00 de la noche Habla con mi papá, mi hermana y conmigo al mismo tiempo.

También arregla cuentas, intenta dormir a Aleja, una hora más tarde vuelve a intentarlo pero esta vez la que se duerme es mi mamá.

A las 9:30 p.m. me acompaña a mí a la cama, no hago más que hablar y ella comienza a quedarse dormida y a hablar cosas sin sentido.

Se acuesta en su cama e inmediatamente se duerme, y a la 1:00 de la mañana comienza nuevamente su rutina.

Como te pudiste dar cuenta mi mamá es trabajadora, chofer, mensajera, estudiante, deportista, esposa y mamá, pero lo más importante es que tiene tiempo para todo.

Irene Ortega Pérez

---

**¡AH AAAAAAAA! ¡UNA CUCARACHA!**

**POR:**

**MANIMOTO**

¡Aaaaaaaa! ¡Una cucaracha!

¿Por qué será que siempre escucho el mismo grito de todas las mujeres cuando me ven?

La única respuesta que encuentro es porque me tienen miedo. JA JA JA.

¿Por qué le tendrán miedo a un lindo insecto como yo?

Perdón, no me he presentado, soy Roberto, una cucaracha, tengo 39 años, se preguntarán si tengo una familia, pero no, soy como dicen por ahí un "solterón", un solterón muy afortunado. Muchas cucarachas mueren de un zapatazo antes de poder llagar a ser solteronas o solterones. Ya hubiera sido víctima de un zapatazo si no fuera por la buena suerte que tengo, por ejemplo, algunas veces no me intentan matar, sino que de vez en cuando me dejan pasar, pero en estas escasas ocasiones solo son amables conmigo las mujeres, y que curioso, siempre gritan ¡aaaaaaaa! ¡Una cucaracha! ¡Mátenla, mátenla!

Bueno les contaré algunas de mis extrañas anécdotas:

Un día entré a una casa muy grande por la ventana de un cuarto lleno de muñecas, iba caminando tranquilamente cuando una niñita gritó: ¡Mami, mami! ¡Una cucaracha!, Cuando la mamá entró al cuarto pegó un grito que ni se lo imaginan - ¡Mi amor una cucaracha! - , el señor ya venía con su zapato pero yo me escondí en una casita que tenía muñequitos como de mi tamaño. Lo más extraño fue que cuando miré por la ventana de la casita, el señor tuvo que pasar cargadas hasta su cuarto a su esposa y a su hija. ¿Tanto escándalo solo por mí?

La otra vez estaba terminando de comerme la chocolatina de un bebé; de ésta, casi no me salvo, porque el bebé al verme me cogió de una antena y me iba a comer, ya estaba comenzando a chuparse mi ala... - ¡Fredy Gustavo! Suelte esa cochinada - gritó su niñera. Uf!!! Salvado por el grito, me dije.

Otro día entré a un lugar muy grande lleno de niñas con uniformes azules claritos, de pronto entré a un salón, todo lo que se escuchó fueron gritos, un montón de zapatos tratando de estriparme, la mayoría de niñas paradas en las sillas, gritando: mátenla, mátenla, todo el mundo gritaba, hasta la profesora que cuando me vio casi se pega con el techo del salto que pegó. ¡Que alboroto imagínense que vi hasta calzones!.

Ese día fue muy agitado, así que entré a una casa cerca de allí y me dormí en una cómoda pantufla, al día siguiente me despertó un pie y una mujer gritando: ¡Una cucaracha en mi pantufla sáquenla!, salí corriendo antes de que me mataran y cuando una viejita me vio gritó: ¡aaaaaaaa! ¡Una cucaracha! Y ahí fue cuando me pregunté:

¿Por qué será que siempre escucho el mismo grito de todas las mujeres cuando me ven?

Daniela Montoya Gil

---

## LA PIJAMADA

**POR:**

## CARIS

Hola soy Juliana la mayor de 3 hijos: María, Simón y yo. María tiene 8 años y Simón 5. toda esta pesadilla comenzó desde el día en que mi hermanita y yo nos pasamos a un nuevo colegio, todo iba muy bien, conseguimos amigas y nos estaba yendo muy bien solo que a mi hermanita le dio por hacerse amiga de todas las manipuladoras y claro, ellas la convencieron de que las invitara a la casa y mi hermanita se maravilló con la idea. Una noche mientras comíamos, mi hermanita pidió permiso y mi mamá claro como siempre mimándola

- Amorcito, que buena idea para que te integres con tus nuevas amigas y cuántas serían?
- Mas o menos 5 ah no perdón 10

Mi mamá puso cara de desmayarse, pero la avispada y mimada de la María chillona se dio cuenta de la cara y ahí mismo:

- Mami , mamita linda me vas a dejar sin amigas o qué? porfa, porfa
- Esta bien pero no más solo 10
- Gracias mami te adoro; papito cierto que si puedo?
- Claro que si mi amorcito divino.

Claro, mi papá nunca le niega nada a ella, para él, es su princesita, no me preocupé mucho porque mi tía y mi prima me invitaron a la finca y me iba a ir a dormir a la casa de ellas desde el viernes entonces no me iba a tocar la pesadilla, ya era viernes a las 3:00 p.m. Se terminaba la semana y estaba esperando a que mi mamá me recogiera en el colegio; cuando llegué a la casa me estaba arreglando para ir a la casa de mi tía y cuando estaba lista le dije a mi mamá que me llevara pero me abrió los ojos y desde ese momento supe que empezaba un infierno para mi, y dijo:

- tu sabes que la muchacha se va mañana y que vienen 10 niñas para acá y no voy a poderlas atender todas, yo sola a si que desempaca y te quedas conmigo.
- Pero....
- No , te quedas y además le avise a la tía que no ibas y adelantó el viaje y ya se fueron.

Empezó la pesadilla como me lo supuse, desempaqué, me relajé hasta que oí el timbre, me asomé y vi a 3 niñas que me dieron el presentimiento de que iba a hacer el peor de los peores fines de semana, traían carpas lo que me aliviaba un poco pues así no me las tenía que soportar en la casa. Poco a poco todas las niñas fueron llegando ya eran 11 con mi hermanita. Era la hora de la comida y pidieron pizza y desde ese momento yo era un moco pintada en la pared se comieron toda la pizza y me toco comer " verduritas ahumadas" por que no había nada mas, porque eso si que batallón para comer!!! No dejaron nada. Bueno tocó resignarse y esperar a que se durmieran, lo esperado era que unas niñas de 8 años se durmieran temprano pero no, me quitaron el T.V. para verse una película de terror luego fui a hablar por teléfono pero, quién podría oír con toda esa bulla jugando en el jardín y armando la carpa, cerré la vidriera y me dormí, al otro día el jardín olía horrible y había una fila larguísima en el baño de todas esas muchachitas para bañarse y mi mamá estaba

metiendo un montón de ropa a la lavadora y le pregunté a la muchachita llamada mi hermana y me dijo en un tonito de creerse la hermana mayor:

- mijita usted cerró la vidriera anoche, porque si fue usted nos dejó encerradas en el jardín y no pudimos entrar ni siquiera por las cobijas y la pijama y con ese frío quien no quería entrar al baño, pero cual baño.

- Mi mamá venía caminando y con los ojos salidos me dijo:

- ayudé, ya que todo fue por su culpa

Me tocó lavarle la ropa a esas niñas y bañarme con agua helada, ah y ayudar a mi hermanito a despintarse ya que a las niñas les dio por maquillarlo y tratarlo como maniquí.

Bueno fue un día largo pero por lo menos se acabó, lo único que quiero es que nadie tenga que pasar por esto, pero me doy la bendición porque a mi hermanito le dieron los mismos antojos y dentro de 8 días 6 niños serán los causantes de mis desgracias.

Carolina Tascón Muñoz

---

## ¡AY MI BELLA CHIQUINQUIRÁ!

**POR:**

**YISENIA**

Hola, Yo soy Yisenia, una niña agente, reportera y detective; ya sé, si saben quién soy? No ! Emamaría la famosa, bueno los que no me conocen, ya me presenté. Quieren que les siga contando; Yo trabajo en la ciudad de Chiquinquirá la conocen ? mi persona se la conoce como la palma de mi mano, soy amiga de toda la gente y hasta confidente, esa gente me cuenta todos los problemas, alegrías y es la gente que me da trabajo porque por ejemplo Yenny la del restaurante de la esquina no permite que le pongan ni un solo cuerno y oigan pues donde le pongan un cuerno se arma tremendo lío, todo Chiquinquirá le tiene miedo eso grita hasta no poder, le dan unos ataques de histeria hasta raros, hace temblar la tierra y quisque despierta los muertos; pero vamos al grano, ella es la que me pide un trabajo diario y donde no se lo lleve eso me echa a rodar por la quebrada del alto, ella es la que me pide el trabajo que yo lo llamo: "Atisba al santo cachón" o sea pa' los que no me entienden que le cuide al noviecito un papasote que definitivamente es un churro es que si ustedes lo vieran a ese espectacular chico las piernas y los pectorales como los de Leo Dica... Como es que

es el apellido ? Así todo sensual y que guapo tan atractivo, ahí viene el zipote problemazo que ese chico no hay quien se lo resista es que es irresistible pero Yenny también es linda o sea buenasa pero muy celosa y como ya las había contado cero cuernos, continuemos Yenny sabe que su chico trabaja como modelo y no trabaja solo sino con unas modelos también muy buenasas y ya le tiene el ojo puesto y le están echando los carros al noviecito de Yenny; ah casi se me olvidaba, le novio de Yenny se llama el Wilson. Bueno ahí entro yo en acción tengo que atisbar al Wilson para que no caiga en manos de ninguna pantera o sea las modelos o si cae filmarlo y tomarle fotos pa' que Yenny le tenga pruebas a la hora de rendir cuentas, pero este trabajo no es nada fácil porque el Wilson siempre me pilla, pillándolo a él entonces ya se imaginan; pero me gusta porque es emocionante y yo amo la emoción y al Wilson; no mentiras ! yo con Yenny soy buena amiga. Bueno pero Yenny no es la única que me pide ayuda, además yo también hago reportajes de hechos de Chiquinquirá como las dietas y secretos de belleza de doña Berenice, Ay perdón de doña Deyanira la dieta de la cebolla, de las frutas, del día de la avena y otro pocotón de cosas como el las mascarillas de yogures de fresa, o las de miel con azúcar y limón con pepinos; pa las estrías la piedra y quisque arena pa eliminarlas, pa la celulitis colar la Coca-cola, pa' que le saquen ese químico que las hace dar como es qué se llama...? , o echarse el agua de rosas en el baño, o quedarse horas y horas en el espejo, a ver si se le aparece a uno el diablo o mi Chuchito divino y le hace el milagrito de convertirlo a uno bello, bueno como dicen por ahí cada loco con su cuento.

En Chiquinquirá no falta el Hetor picándose las porque su primo por allá Octavo es quisque Chayane y que si no le ven el parecido y su hermosura de belleza latina nosotros lo único que le vemos es unas gafas de aluminio lente azul pintadas con marcador indeleble okley e igual el reloj quisque marca Cartier. O mi sobrina Yenifer Gómez que jura que ella canta e igual a Jennifer López ,cantando por todo el pueblo con una voz de tarro que estalla todos los vidrios de la iglesia como una loca y mi abuela no se queda atrás esa con sus años de upa, diciendo siempre mijita cuando yo tenía su edad... o como decía mi mamá ... o mire que la gente dice ... a así sucesivamente. O la tía con la misma cantaleta de siempre mija esta juventud de hoy en día cada día pero mire ese tranz ese parece un disco rayado, o se rap esa gente como lengui trabada o tartamuda ...

Bueno lo mas importante es que amo mi trabajo, mi gente y mi tierra natal.

Allá donde nací no me lo reemplaza ni unos Mayamis ni unos Yunates, acuérdense pues del Wilson que está bien churro y que con la bendición de mi Chuchito padre, hijo ! Yury que es lo que sigue... mamita ! hastalueguito pues con su permiso Jesucristo y Yisenia se le despide.

Posdata: Los adoro; Chiquinquirá

Valeria Gómez Reyes

---

**MI MASCOTA**

**POR:**

**SONRISA**

Hola!, me llamo Susi, vivo en una casa finca por el Oriente y tengo un perro que no se lo imaginan como es, se llama Dexter. Mi casa es grande, con muchos corredores y jardines. Vivo en ella hace más de un año y estoy muy contenta porque puedo disfrutar de la naturaleza. También tengo unos conejos y unas gallinas y un pequeño pez que se llama Mateo y que de vez en cuando se deja ver en el lago.

Pero hablemos de Dexter. Ustedes no saben lo que es ese perro, es lo más necio del mundo; escarba tierra como para sembrar matas, árboles, flores, etc. Y es corrolón y muy cariñoso. Ni ladra, porque no tiene idea.

Es el perro más mordelón que yo conozca, rompe ropa, muerde a mis amiguitas y hasta arranca pedazos...Mentiras!!!

Se orina todo el día y ¿saben?, es medio loco o bobo porque se orina cuando ve a alguien. ¿No les parece raro? Yo creo que tiene orinitis y pienso que es una enfermedad mortal para los perros.

¿Quieren saber cómo llegó? Pues, aquí va. Un día cualquiera estábamos en mi casa mis papás y mis dos hermanos. Era ya por la tarde, un sábado, cuando de pronto sonó el timbre. Adivinen quién era!. Pues habían llegado unos amigos de mis papás y con algo metido en una cobija, que se movía lo más extraño . Nos dijeron: les traemos este regalo.

¡Qué sorpresa! Era un perro salchicha. Tenía dos meses y medio. Estaba todo desubicado o algo mareado, como en otro mundo. Posiblemente en Escocia o en alguna parte del África, que se yo!.

La emoción de nosotros era incomparable. Casi lo matamos cuando lo abrazamos. Ahí mismo buscamos donde acomodarlo, desafortunadamente no teníamos camita, entonces actuamos rápido y cogimos una caja de cartón que nos había sobrado de llevar un cuidador para los conejos y una cobijita de avión. No tenía que y como comer; así que usamos la coquita de los conejos y la comida de sus hermanitos, otros dos perros que se me olvidaba mencionar, Michael y Astro. Ellos son ya grandes, un labrador dorado y un pastor alemán. Dexter no paró toda la noche de llorar, estaba insoportable. Al otro día, fuimos a comprarle todo lo necesario para que viviera como un rey. Y les cuento que él sí se sentía así, pues se estiraba en su cama y comía sentado.

Después de dos días ya se acomodó y nos veía como sus amos.

Quiero contarles como es Dexter. Como les dije, es un perro salchicha. Es de color café oscuro, brillante, con unas patas gordas y corticas, grandes orejas que le van casi hasta el suelo, ojos vivos, pero con una cara de mimado que dan ganas de apretarlo, y crece es como

para los lados o estirándose, alargándose, ya no es una salchicha cortica sino que parece una salchicha ranchera.

Algún tiempo después de que nos lo regalaron le notamos algo raro en las orejas. Era una cosa extraña, una cosa como café, era horrible, no se lo imaginan. Ocho días después lo llevamos al veterinario y nos dijo que era una enfermedad con la que había nacido, pero que no nos preocupáramos; le hicieron una limpieza y luego sanó. No le volvió a aparecer.

Dexter ha seguido con nosotros. Es muy consentido. Se monta a las camas. Ya ha dañado dos cobijas. Come de lo lindo y no pierde oportunidad para tumbar y regar las bolsas de basura por el suelo.

En una de las terrazas de mi casa hay una mesa de vidrio, que tiene un pequeño espacio para poner los pies. A Dexter le encanta montarse ahí, y les cuento que mueve la cola de una forma, parece un carro a 100 kilómetros por hora.

¿Y saben? A pesar de todo esto, es el perro más lindo y tierno que haya conocido.

Se ha hablado mucho de las mascotas, que son portadores de enfermedades, que son dañinos, que perjudican las relaciones familiares, que su cuidado requiere de mucha atención, que los niños se aíslan del resto de los seres humanos que lo rodean, por estar consintiendo a su mascota, etc., pero ahora que me ha tocado vivir la experiencia y que puedo hablar con conocimiento de causa, puedo decir que nada de eso es verdad, que yo puedo decir con mucha tranquilidad que la familia se une más con la mascota y que casi en todas las conversaciones no falta hablar del perro. Claro, nos reímos con sus travesuras y gozamos todo el tiempo.

Juliana Parra Álvarez

PUBLICADO POR:



<http://www.leemeuncuento.com.ar/chicos-escritores2.html>

### Sección CHICOS ESCRITORES

Valoramos el trabajo de los docentes y escuelas en Talleres de cuentos y colaboramos en la motivación que implica la publicación de una selección de trabajos representativos del proyecto en una página dedicada a la Promoción de lectura, escritura y literatura infantil y juvenil.

*Difusión para fines educativos. Prohibido su uso comercial.*